

# Gelar Halal Bihalal, Ini Pesan Ketua Umum PERPAM

Farid Padlani - [LEBAK.DEMOKRAT.CO.ID](http://LEBAK.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 23:15



**Lebak, Publik Banten id Pandeglang-** Ormas Perisai Pembela Aspirasi Masyarakat (PERPAM) Gelar Acara Halal bihalal dan Open House di Kantor Perpam DPP Pusat yang bertepatan di Kecamatan Pulosari, Kabupaten Pandeglang, Banten. Minggu 28/04/2024.

Dalam sambutannya Ade Imanudin Ketua Umum Perpam mengatakan, dalam momentum yang masih hangat di hari raya idul fitri ini pihaknya mengadakan

acara halal bihalal dan open house semata-mata untuk bisa berkumpul bersama dan bersilaturahmi.

" Selain bersilaturahmi, kita membuka ruang diskusi antara pengurus dan ketua , anggota organisasi PERPAM baik tingkat DPP, DPW , DPD ,Dan DPC yang hadir diacara Halal bihalal ini" Kata Ade Imanudin Pada Media.

Lanjut Ade, ia juga memberikan arahan kepada seluruh kader Perpam agar selalu menjaga marwah organisasi di setiap wilayah dapat bersinergi dengan pihak pemerintah Daerah, TNI dan Polri.(29/04/2024)

"Saya harap anggota perpam yang ada di Seluruh Wilaya, Daerah, Kecamatan dan tingkat Desa bisa bersinergi deng setak holder yang ada" Sambungnya.

Senada di Katakan Erland Felany Fazry Ketua DPW Perpam Provinsi Banten, selain bisa bersinergi dengan pemerintah perpam juga bisa bersinergi dengan ormas /LSM dan Insan Pers, karna menurutnya dengan kebersamaan roda organisai bisa dengan mudah menjalankan nya.

"Saya harapkan kedepanya kita lebih kompak lagi dan bisa menjaga keharmonisan dengan semua pihak dan semua kalangan" ujarnya.

" Ormas Perpam ini sudah Cukup besar serta dapat di terima di masyarakat dengan baik, maka dari itu jangan sampai mencoreng nama baik Organisasi" kata Erland.

Dengan mengacu kepada AD/ART semua anggota Perpam diwajibkan menjaga nama baiknya. Jangan sampai mementingkan kepentingan pribadi serta mengenyampingkan kepentingan organisasi.

"Ketia kita sudah masuk dalam organisasi Perpam , anggota perpam harus mematuhi Ad/Art dan jaga nama baik organisasi, kita berjuang untuk masyarkat, agama dan negara" imbuhnya.

" Mari besarkan Organisai Perpam jangan hanya menumpang besar dalam organisasi. Dengan besarnya organisasi secara tidak langsung semua kader akan ikut besar dalam organisasi" Pungkasnya.